

Carnaval

Vendredi 6 Avril, les élèves du R.P.I Beurey, Magnant, Villy-en-Trodes se sont retrouvés dans la cour de l'école de Beurey. A 13h20, toutes les classes ont pris une photo avec le bonhomme de Carnaval. A 13h30, les élèves sont partis dans les rues. Il y avait de tout : un fermier, un poulet, un mécanicien, des grenouilles ... Ils ont donné des beignets à tout le monde. Après, ils sont allés au potager de l'école pour brûler le bonhomme de Carnaval. Revenus dans la cour, les élèves ont dégusté un goûter offert par la mairie. A la fin de la journée, les élèves étaient tous contents.

Drouvot Andy